



PENYANYI KEMBANG JOYO TAMPIL HEBOH
Pengunjung Panggung PMPS Copot Klambi

GRUP Campursari Kembang Joyo dari Kecamatan Ngampilan, Yogya, Kamis (12/2) malam tampil heboh dan *all out* di panggung hiburan Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS).

Menampilkan tembang-tembang berirama campursari dan dangdut, sejumlah penyanyi seperti Endang, Yanti, Annisa serta Anjar mampu menarik pengunjung di Alun-alun Utara untuk mampir menyaksikan acara hiburan yang disuguhkan oleh grup ini. Dipandu oleh MC kocak Sugeng Iwak Bandeng yang malam itu sangat *edan-edanan* menambah suasana kian gayeng.

Diawali penampilan Yanti dan Anjar yang mendendangkan tembang campursari berjudul *Sido Rondo*, disusul kemudian *Susu Mumi* seketika membuat penonton berdiri, merangsek maju mendekati panggung, lalu berjoget. Kendati di bawah guyuran hujan, tidak menyurutkan semangat penonton untuk terus berjoget.

"Piyee? Diteruske ora? Udane malah deres je...?" teriak Sugeng Iwak Bandeng memancing penonton dan disambut yel-yel agar acara dilanjutkan. "Biar cuaca dingin menjadi hangat dan panas, saya tampilkan penyanyi-penyanyi yang *ginuk-ginuk*, piye setuju ora...?" sambung Sugeng Iwak Bandeng yang langsung mendapat aplaus penonton.

Annisa pun tampil dengan lantunan tembang berjudul *Prahu Layar*. Begitu menyudahi lagu tersebut, ia menyambung dengan dua tembang berirama dangdut. Lagu *Karmila* dan *Kucing Garong* pun meluncur dari suara nyaring Annisa.

Meski mengenakan kostum kebaya dan jarik, Annisa cukup mampu memberikan bumbu-bumbu goyangan lembut nan rancak. Seketika penonton pun seakan terbakar semangatnya untuk turut berjoget.

Bahkan, satu demi satu penonton *copot klambi* lalu berjingkrak-jingkrak dan mengkibar-kibarkan bajunya. Suasana benar-benar meriah dan tak lagi menghiraukan guyuran hujan.

Penonton makin terpuaskan manakala lagu-lagu permintaannya selalu dituruti oleh para penyanyi Campursari Kembang Joyo. *Kandas*, *Bujangan* serta *Malam Terakhir* yang dilantunkan Endang akhirnya menyudahi penampilan grup ini.

(Zainuri Arifin)-a



MERAPI-ZAINURI ARIFIN

Penyanyi campursari Kembang Joyo Ngampilan, Yanti dan Anjar mampu memuaskan penonton panggung PMPS.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005